
Antrag

der Fraktion der CDU
auf Annahme einer Entschließung

Resolution gegen Gewalt

Das Abgeordnetenhaus wolle beschließen:

Das Abgeordnetenhaus verurteilt jede Form extremistischer Gewalt in Berlin. Das Abgeordnetenhaus macht keinen Unterschied, ob extremistische Gewalt von Rechtsextremisten, Linksextremisten, islamistischen Extremisten oder anderen Extremisten ausgeht. Das Abgeordnetenhaus von Berlin macht auch keinen Unterschied, gegen wen sich extremistische Gewalt richtet. Jede Form der extremistischen Gewalt stellt einen Angriff auf alle Berlinerinnen und Berliner und auf unsere freiheitlich-demokratische Grundordnung dar. Gemeinsam werden wir ihr mit allen rechtsstaatlichen Mitteln entgegentreten und zu diesem Zweck Polizei, Justiz, Verfassungsschutz und Rettungskräfte stärken.

Unser besonderer Dank gilt unserer Berliner Polizei, die uns vor der extremistischen Gewalt schützt und zugleich in besonderem Maße extremistischer Gewalt ausgesetzt ist, wie zuletzt im Bereich der Rigaer Straße, als am 2. November 2019 leider 19 Polizisten verletzt worden sind, unter anderem mit lebensgefährlichen Steinwürfen.

Begründung

Der Antrag spricht für sich selbst.

Berlin, 12. November 2019

Dregger
und die übrigen Mitglieder
der Fraktion der CDU